

bien ! Cette idée leur fait honneur et contribuera à fortifier le sentiment national. On ne saurait trop le cultiver. Les influences délétères qui travaillent sans relâche à l'érousser nous en font un devoir.

Populariser les figures et les noms de ceux qui ont les été fondateurs et les défenseurs de notre nationalité sur ce continent est une œuvre éminemment patriotique. " C'est apprendre, écrit un de nos journaux, aux riches comme aux pauvres, aux jeunes comme aux vieux l'Histoire de leur pays, la légende admirable de leur origine et les luttes que leurs pères ont soutenues avec tant de vaillance pour la propagation et l'affermissement de leur Foi, pour la défense et la conservation de leurs foyers, de leur langue française et de leurs institutions. "

En regardant tour à tour ces portraits, ces figures qui portent le cachet de la distinction, on éprouve le besoin de connaître leur histoire, qui est une page de notre histoire nationale. L'histoire de chacun de ces personnages est un enseignement qu'il fait bon de connaître et de méditer.

Les noms qui figureront dans cette galerie historique mériteront tous cet honneur, nous en avons l'assurance. Le choix sera un choix intelligent et judicieux, et non pas une collection bizarre et grotesque comme on l'a vu ces années dernières.

La première série est publiée. Elle comprend trente portraits de 12 pouces sur 9, sur beau papier, et artistement exécutés.

Cette première collection sera suivie de plusieurs autres, car c'est l'intention de MM. Cadioux et Derome, s'ils reçoivent un encouragement raisonnable de publier toute la galerie historique.

Chaque portrait se vend dix cents, et les souscripteurs reçoivent avec les trente portraits de la première série un fort bel album destiné à les contenir.

Nous souhaitons donc aux directeurs de la librairie Saint-Joseph le succès nécessaire pour mener à bonne fin cette belle et patriotique entreprise.

D. GOSSELIN, ptre.